

PRESUPUESTO REGIONAL

Soriano cree que las cuentas para 2010 son un «ninguneo» a Ciudad Real

LT / CIUDAD REAL

La viceportavoz del Grupo Parlamentario Popular María Luisa Soriano denunció duramente la «condena» y el «ninguneo» al que Barreda ha sometido a Ciudad Real, que será la provincia que menos presupuesto recibirá para inversiones el próximo año 2010 en relación a sus habitantes, según afirmó.

En este sentido, detalló que las inversiones que vienen a la provincia son menos de la mitad de lo que los ciudadrealeños pagan de impuestos, que se cifra en 775 millones de euros que van a la Junta y, sin embargo, recibe 321 millones, el 41 por ciento de lo que pagan.

Explicó que por habitante, los ciudadrealeños contribuyen con 1.485 euros y reciben 615 euros, mientras que los toledanos se beneficiarán de

1.180 euros por habitante, por lo que se preguntó por qué Barreda condena a esta provincia.

Soriano denunció que la subida de IVA, que ha aplaudido Barreda, supondrá 190 millones de euros más que tendrán que pagar los ciudadrealeños y lamentó que también se haya reducido en un 32 por ciento el presupuesto en infraestructuras agrarias, tales como la mejora de explotaciones, riego o incorporación de los jóvenes a la actividad, «demostrando lo poco que le interesa el campo a Barreda».

En este sentido, aseguró que Barreda no es consciente de la «extraordinaria crisis» que atraviesa el campo y, como ejemplo, aludió a las protestas que tendrán lugar los próximos 20 y 21 de noviembre en un paro general del campo.



María Luisa Soriano, durante la rueda de prensa. / LT

FORMACIÓN

Roncero informa del Impefe a los agentes comerciales

La concejala de Promoción Económica, Rosario Roncero, impartió una charla en el Colegio de Agentes Comerciales sobre el Impefe, su

funcionamiento y todos los servicios que ofrece, tanto desde el punto de vista de la intermediación laboral como las ayudas a la actividad empresarial o a los demandantes de empleo. La charla se encuadra en unas jornadas que el colegio lleva a cabo entre sus asociados y en las que participan como ponentes representantes de las Instituciones.

Apoyo vecinal para congelar los impuestos.

El Consejo Local de Participación Ciudadana se reunió ayer y el concejal de Economía, Miguel Ángel Rodríguez, sometido a su consideración la propuesta de modificación de Ordenanzas Fiscales para 2010, que prevé la congelación de las tasas e impuestos, que fue aprobada por mayoría, por lo que las asociaciones de vecinos respaldan la propuesta. / LT



FINANCIACIÓN REGIONAL

Rodríguez afirma que los presupuestos dan prioridad a los servicios sociales

El diputado socialista destaca que el proyecto económico de la Junta refleja el compromiso de garantizar la educación o la sanidad

• El dirigente indicó que los presupuestos son «un instrumento perfecto para ver y valorar cuál es la postura de unos y cuál es la postura de otros», en referencia al PSOE y al PP.

LT / CIUDAD REAL

El diputado regional del Partido Socialista Felipe Rodríguez calificó como «muy positivo» el Proyecto de Presupuestos del Gobierno de Castilla-La Mancha para el año 2010.

Según Rodríguez, el proyecto es bueno porque representa «un pacto para salir de la crisis, para reactivar la economía y para generar empleo», una de las prioridades que contempla el Ejecutivo de José María Barreda y que se unen, ante todo, -dijo- al firme compromiso de garantizar la educación, la sanidad y los servicios sociales.

De hecho, el dirigente socialista destacó que «de cada tres euros, dos van destinados a cubrir estas tres áreas», un hecho que demuestra, a su juicio, la sensibilidad del Gobierno regional con las políticas sociales y de bienestar de todos los castellano-manchegos, máxime en estos momentos de dificultad.

Los presupuestos para el 2010 contemplan una cantidad superior a los 9.600 millones de euros, cifra que a su vez supone un incremento de 216 millones respecto al año anterior (más del 2,3%), con lo que, pese a la obligada austeridad, -dijo- se constata más inversión y eficacia en la partida de gasto público. De hecho, recordó que por segundo año consecutivo se congelarán los sueldos de los altos cargos.

En lo que respecta a la provincia de Ciudad Real, el diputado del PSOE señaló que los presupuestos



El diputado regional por el PSOE, Felipe Rodríguez. / LT

contemplan 321 millones de euros más respecto a 2009 sólo en el apartado de inversión, y de la partida total, 91 millones irán a carreteras, 54 a obras hidráulicas, 42 a sanidad, 24 a infraestructuras educativas y más de seis millones a investigación y energías alternativas.

Además, Rodríguez valoró el hecho de que sean «unos presupuestos pactados, algo que no ocurre en ninguna otra comunidad autónoma de España», en alusión al Pacto por Castilla-La Mancha, un instrumento -matizó- al que se han sumado todos los agentes sociales y empresariales a excepción del PP, que «se ha negado una y otra vez a colaborar y trabajar por la región pese a las continuas invitaciones».

Esta circunstancia fue duramente criticada por Rodríguez, quien indicó que es «lamentable» que la presidenta regional del PP, María Dolores Cospedal, «descalifique de este modo a trabajadores y sindicatos» en lugar de sumarse a un proyecto de compromiso. Además, indicó que «mientras el presidente Barreda trabaja por salir de la crisis, la señora De Cospedal no está, no conoce y no va a conocer Castilla-La Mancha, y ahora menos, que está enredada con el caso Gürtel y tiene que estar antes en Madrid, Valencia, Galicia o Castilla y León».

Finalmente, comentó que el proyecto presupuestario «es un instrumento perfecto para ver y valorar cuál es la postura de unos y cuál es la postura de otros».

PORCELANOSA®

MES DEL PARQUET

Ctra. Carrión, 11 - Ciudad Real
C/ Corredera, 56 - Alcázar de San Juan